

# Luftwärmepumpe schafft angenehmes Raumklima

## Let's do it Fabris: heizen, kühlen und lüften in Kombination mit Haustechnik Bruckner

**Die heißen Sommertage können jetzt kommen, ohne dass Kunden oder Mitarbeiter bei Let's do it Fabris schwitzen müssen.**

Möglich macht das eine neue XL-Luft-Wasser-Wärmepumpe der Marke Neotec. Diese versorgt in der Heizperiode die Markthallen mit Warmluft und sorgt und im Sommer für eine angenehme Raumkühlung. DI (FH) Niklas Bruckner, der ja seit einiger Zeit direkt neben Let's do it-Fabris als Bezirksinstallateur das neue Firmengebäude (ehemaliger Uni-Markt) bezogen hat, hat ein ausgeklügeltes Energie-Konzept erstellt.

Wolfgang Fabris: „In der Sommerzeit war es für unsere Kunden und Mitarbeiter im Markt oft unangenehm stickig und heiß. Eine echte Klimaanlage kam für mich aber wegen der ökologischen Nachteile nicht in Frage.“ Das made-by-Bruckner-Energie-Konzept vereint Raumwärme, Kühlung, Lüftung und die Warmwasseraufbereitung. Bruckner: „Die Luftwärme-



Foto: diwerbeitrimmel.at

*Firmenchef Wolfgang Fabris, DI (FH) Niklas Bruckner und Anlagenprogrammierer Ing. Manuel Ellinger von Haustechnik Bruckner präsentieren das neue Energiekonzept im Let's do it-Markt Fabris.*



*Innovative Regelungstechnik für ein perfektes Raumklima.*

pumpe haben wir in die bestehende Fußbodenheizung integriert. Die von uns selbst programmierte Regelungstechnik kontrolliert auch die Luftfeuchtigkeit im Raum, was speziell an schwülen Sommertagen von Vorteil ist. Die beiden schwenkbaren Weitwurfdüsen bringen die Luft knapp unter dem Dach lautlos in die Halle. Diese funktionieren vollautomatisch und sind sehr stromsparend.“ Let's do it-Chef Fabris ist begeistert vom Einbau dieser innovativen Technik in seinem Markt. „Die Anlage ist so leise, dass man sie gar nicht hört und auch

keine optische Beeinträchtigung unseres modernen Hallenambientes darstellt.“ Und er freut sich, dass es sich hier um ein österreichisches High-Tech-Produkt erster Klasse handelt.

Haustechnik Bruckner hat mit dieser Anlage einmal mehr seine hohe Haustechnik-Kompetenz, seine langjährige Erfahrung und seine Profi-Installationsqualitäten (Anlageneinbau von Obermonteur Manfred Scheer) auch bei größeren Projekten eindrucksvoll unter Beweis gestellt.